

Jelang Pemilu 2024, Wakapolresta Tangerang Pimpin Latihan Sispamkota

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.SELARASNEWS.COM](https://www.selarasnews.com)

Sep 13, 2023 - 17:12



TANGERANG - Wakapolresta Tangerang, AKBP Indra Mardiana, memimpin apel latihan simulasi sistem pengamanan kota. Apel ini bertujuan untuk meningkatkan kesiapsiagaan personel kepolisian dalam menghadapi situasi darurat atau kejadian yang membutuhkan pengamanan. Rabu (13/09/2023).

Dalam apel yang dilaksanakan di halaman Mapolresta Tangerang tersebut, AKBP Indra Mardiana memberikan arahan kepada seluruh personel yang hadir. Ia mengingatkan akan pentingnya memiliki kemampuan dan pengetahuan yang memadai dalam melaksanakan tugas pengamanan. Khususnya Tim Negosiator yang beranggotakan personel Polisi Wanita (Polwan).

Menurut Kapolresta Tangerang Polda Banten Kombes Pol Sigit Dany Setiyono melalui Wakapolresta Tangerang Latihan simulasi dilakukan di berbagai titik dan Seluruh personel diberikan skenario kejadian yang melibatkan berbagai aspek pengamanan, termasuk penanganan massa, pengamanan VIP, penanggulangan

terhadap ancaman teroris, serta penindakan kejahatan jalanan dan Antisipasi dalam rangka Pemilu 2024.



"Ditekankan pentingnya kerja sama antara kepolisian dengan pihak terkait, seperti instansi pemerintah, TNI, serta pihak swasta dalam menjaga keamanan kota. dan memastikan bahwa setiap personel memiliki kesiapan dan kemampuan yang memadai dalam menghadapi situasi darurat." Ujar Wakapolresta Tangerang

Dalam latihan simulasi ini, evaluasi dilakukan secara intensif oleh AKBP Indra Mardiana. Ia melihat kemampuan dan kesiapan personel dalam menghadapi situasi yang diberikan. Jika terdapat kekurangan atau hal yang perlu diperbaiki, AKBP Indra Mardiana memberikan arahan dan saran kepada personel terkait.

Dengan adanya apel latihan simulasi sistem pengamanan kota ini, Wakapolresta Tangerang berharap bahwa personel kepolisian dapat meningkatkan kemampuan dan kesiapsiagaan dalam menjaga keamanan kota. (Hms/Hadi)